

14/12/2017

COMUNICADO DE PRENSA

Respecto al encuentro entre el ex Presidente de la República, Sebastián Piñera y el doctor estadounidense Patch Adams, informamos lo siguiente:

El viernes 1 de diciembre, Ana Eugenia García, en representación de la fundación Health for the Andes, se contactó con el equipo del ex Presidente de la República, Sebastián Piñera, con el objetivo de agendar un encuentro con el doctor estadounidense Patch Adams.

La reunión se concretó el lunes 4 de diciembre, en una reunión donde estuvieron presentes Sebastián Piñera, Patch Adams, la doctora Cecilia Piñera Morel y el doctor Luis Beer, amigo personal de Adams. En un local de Bellavista, conversaron sobre el mensaje de humanidad, compasión y amor que promueve el doctor Adams y en el marco de ese diálogo, el doctor Adams dio una opinión personal sobre el rol de Sebastián Piñera y su liderazgo. Ese encuentro fue registrado audiovisualmente y al mismo tiempo, Adams dijo que quería grabar un mensaje para Sebastián Piñera. Fue un encuentro cálido, constructivo y profundo.

Por motivos de tiempo, ese registro se concretó el martes 5 de diciembre a última hora de la noche, horas antes de que el doctor Adams volara fuera del país. En el aeropuerto de Santiago grabó el mensaje que posteriormente fue publicado en las redes sociales del ex mandatario. Sus palabras fueron espontáneas y transmiten una valoración personal por Sebastián Piñera y del optimismo que le generaría un gobierno que se preocupe por las personas.

El video publicado es una valoración personal del Sr. Adams hacia Sebastián Piñera. No representa ni al Gesundheit Institute ni a otra organización vinculada a él. Por lo mismo, hasta no tener un diálogo directo con Patch Adams, no podemos considerar como tuyas las versiones de rechazo que provocaría este video en algunas personas vinculadas a él. En caso de que el doctor Adams se hubiese arrepentido del video grabado o de haber solicitado la reunión, es una posibilidad que no podemos corroborar.

Dirección de Comunicaciones

Candidatura presidencial de Sebastián Piñera